

En Oncativo prendemos El Camino.

**Hacia la construcción de un espacio
público para las juventudes locales.**



En este trabajo nos proponemos generar, en línea de continuidad con el proyecto de extensión “Activando la caravana. Problematizar el derecho al ocio y las experiencias de sociabilidad de/con lxs jóvenes en espacios públicos de la ciudad de Oncativo.”, una marca física en la ciudad de Oncativo que pueda configurarse como espacio de apropiación juvenil.

Se trata de un proyecto con trayectoria cuyo diferencial radica en el objetivo de garantizar la construcción de un dispositivo especial que resulte de la coordinación de todos los actores implicados, con especial énfasis en la perspectiva juvenil. Sostenemos que la presencia de una obra concreta en el espacio público (cualquiera sea la forma específica que asuma) es el puntapié inicial para materializar el acceso al derecho al ocio. A su vez, también creemos que la apropiación de los espacios públicos por parte de quienes los habitan, resignifican y necesitan supone la profundización de los lazos sociales que configuran las redes de sociabilidad juveniles. En este sentido, entendemos que estos lazos de sociabilidad determinan de manera significativa los proyectos de vida de lxs jóvenes y también un determinado ejercicio de su ciudadanía. Por todo esto, consideramos haber identificado una concreta e interesante demanda de parte de las juventudes de Oncativo que guía las proyecciones a futuro de este proyecto.

Objetivo general

Promover el acceso al derecho al ocio de jóvenes de Oncativo en el espacio público “El Camino” a partir de la organización colectiva entre ellas/ellos mismxs y actores municipales y regionales.

Directora

María Florencia Maggi